

La nomination de M. Mathieu fait suite à la décision du gouvernement fédéral de recruter des conseillers en investissement pour les marchés prioritaires. Cette initiative entre dans le cadre du programme de promotion des investissements du gouvernement fédéral, lancé le 25 septembre dernier par le ministre de l'Expansion industrielle régionale.

Des nominations analogues ont été annoncées récemment: M. Victor Clarke au Haut commissariat du Canada à Londres, M. Michael Howard à l'ambassade du Canada à Tokyo et M. Edgar Sarton à l'ambassade du Canada à Bonn.